

定例公安委員会の開催概要

定例公安委員会は、令和2年3月18日（水）に開催されました。

1 決裁事項

- ・ 秋田県議会併任書記推薦について
- ・ 定数配分に関する公安委員会規則の一部改正について
- ・ 監察案件について
- ・ 指定自動車教習所において発生した不適正事案に係る行政処分について

2 報告事項

(1) 令和2年2月中の警察安全相談受理状況について

県警察から、令和2年2月中の警察安全相談受理状況に関する報告があった。

2月中の警察安全相談受理件数は1,260件と、前月より10件(0.8%)増加した。相談内容は警察活動全般にわたっており、生活安全部門に関する相談が854件と最も多く、次いで刑事部門に関する相談が218件であった。特殊詐欺に関する相談件数は115件と、前月より22件増加した。2月中に相談を端緒に事件化した事案は1件とのことであった。

委員から、『毎月、相談に関する報告をいただいているが、これは秋田県警に対する信頼度の指標となるのかと思う。具体的に対応することで安心感につながると思うので、引き続き丁寧な対応をお願いしたい。』との発言があった。

(2) 令和2年度における秋田県警察の監察実施計画について

県警察から、令和2年度における秋田県警察の監察実施計画に関する報告があった。

令和2年度監察実施計画に基づき、首席監察官、各部主任監察官等が対象所属長等に対して、応問や関係資料等により業務運営及びサービスの実態を確認するとのことであった。

委員から、『毎年、このような形で監察を実施しているが、気になるのは、やはり非違事案が毎年発生しているということである。この監察においても、もっと風通しの良い、透明性を持った組織というものに目標をしっかりと携えて、改善をしていた

だきたい。』『随時監察を工夫し充実させていただきたい。いつ、どのような内容で指導していくのか、更に研究していただき、非違事案の未然防止に有効な手立てをどうすれば講じられるかについて考えて対応していただきたい。』『何とか職員1人1人に届くような形での指導をお願いします。』との発言があった。

(3) 白バイ出動式の実施について

県警察から、白バイ出動式の実施に関する報告があった。

秋田県警察本部交通機動隊の白バイ出動式が、4月1日午前11時30分から、秋田市八橋字下八橋の交通機動隊舎前駐車場で行われる。

交通機動隊員が乗車する白バイ18台の本部長車両点検実施後、今年初めての秋田市内交通指導取締りに出動する。

委員から、『いよいよ4月から白バイの指導取締りが始まる。見える指導取締りををお願いします。』『白バイは危険を伴うことから、是非安全第一で指導取締りに当たっていただきたい。』との発言があった。